



WIR DANKEN HERZLICH

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Myrtha Waser

erfahren durften. Unser Dank gilt allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die uns in dieser schweren Zeit zur Seite gestanden haben. Viele Anrufe, Besuche und persönliche Begegnungen bei der Abdankungsfeier haben uns die Stunde des Abschieds erleichtert und haben uns Trost gespendet.

Einen ganz besonderen Dank für die fürsorgliche Betreuung gilt dem Pflegepersonal des Alterszentrums Grampen, ihrem Hausarzt Dr. Walter Strupler und seinem Team und Pfarrer Jürg Spielmann.

Bülach, im November 2018

Die Trauerfamilie